

鶴ヶ島第一小学校



国語

10/31

学習用端末をうまく使って、自分の意見を発表する授業中。他の人の考えも見る
ことができるのは、何よりも良い学びに
なりそうです。

藤小学校



家庭科

10/30

きれいに美味しそうに焼きました。パン
ケーキにも個性が出ますね。パンケーキ
作りも勉強の一つですね。

新町小学校



図工

11/12

板を様々な形に切り、色付け。素敵な作
品を製作中です。創意工夫することはも
のづくりだけでなく、生活の様々な面
の成長にもつながりますね。

西中学校



体育

11/15

チームに分かれ試合形式。みんな楽しそう
でした。楽しく学ぶ仲間も時にはライバル。チ
ームのみんなと協力したり相手チームと競い
合ったりすることは大切な経験だと思います。

給食



ハロウィンの
特別メニュー！
パンプキンバ
パロア、とっ
てもおいしか
つた
です！



メンチカツを
パンにはさん
でメンチカツ
バーガーに！
しかもコー
ヒー牛乳！
やったね！



想像以上のおいしさに驚きました。野菜もたくさん入っていて栄養も豊富です。
メンチカツバーガーなど、子ども達にもうれしいメニューが！給食がおいしいと、
学校に来る楽しみにもなりますね。

児童・生徒の皆さんと一緒に給食もいた
だきました！
楽しい時間をありがとうございました！